



## 平成22年度鬼北町功労者表彰 教育文化部門で山本廣志さんを表彰

鬼北町の発展に顕著な功労があった方を讃える鬼北町功労者表彰の表彰式が、5月16日、広見体育センターで開催されました。

今年度は教育文化部門で功績のあった山本廣志さん(87歳・岩谷)が表彰を受けられました。

山本さんは、昭和28年までこの地域で上演されていた泉文楽の復活を図るため、昭和62年鬼北文楽保存会の設立に尽力されました。山本さんは、保存会の発足から会長として会員とともに芸を磨かれ、平成元年には県の合同公演大会に出演されました。その後は、町の芸能祭りや施設での公演のほか、地元泉小学校、北宇和高等学校との文楽を通じての交流活動を積極的に展開され、平成6年三重県、平成19年徳島県で開催された国民文化祭に出演を果たされました。

現在も会長として、庶民に親しまれてきた古典芸能であり、太夫・三味線・人形の三者が一体となって上演される総合舞台芸術である文楽の保存伝承に努められています。これらの功績が認められました。

## B&G海洋センターオープン

B&G海洋センターが5月8日にオープン。夏を待ちきれない子どもたちで連日にぎわっています。皆さんもダイエットや運動不足の解消など、積極的にプールをご利用ください。

料金：高校生以上210円、小中学生100円、小学生未満(保護者同伴)が無料。

期間	開館時間	休館日
7月1日～ 7月19日	13時～20時	月曜日
7月20日～ 8月31日	10時～21時	(月曜日が祝祭日の場合は翌日)
9月1日～ 9月15日	13時～19時	



## 昔ながらの技法に悪戦苦闘 愛治小学校児童田植え体験

昔ながらの方法で農業を体験してもらおうと、6月3日、愛治小学校の児童を対象に、田植え体験が行われました。

等間隔に印をつけた紐を基準に、児童が一列に並び、地元の方の手ほどきを受けながら、苗を植え付けていきました。

慣れない作業に最初は苦戦しながらも、次第に慣れ、手際良く植え付けていました。

しかし、中には田植えよりも田んぼの中を裸足で歩くことに苦労した児童もあり、転んで泥んこになりながらも田植えを楽しんでいました。